

Respuestas del Comité organizador y enlace a su website para más información

Respuestas del Comité Organizador a las preguntas más frecuentes sobre la beatificación de Mons. Álvaro del Portillo, que tendrá lugar en Madrid el próximo 27 de septiembre

¿Quién fue Álvaro del Portillo?

Mons. Álvaro del Portillo y Diez de Sollano (Madrid, 1914 - Roma, 1994). Ingeniero de Caminos y Doctor en Filosofía y en Derecho canónico. Se incorporó al Opus Dei en 1935. Ordenado sacerdote el 25 de junio de 1944, colaboró estrechamente con san Josemaría hasta su fallecimiento en 1975. Desempeñó, además, numerosos encargos de la Santa Sede, entre los que destaca su activa participación en los trabajos del Concilio Vaticano II. Tras la muerte de san Josemaría fue elegido para sucederle en el gobierno del Opus Dei. Ordenado Obispo en 1991. Su proceso de canonización se inició en marzo de 2004. El Papa Benedicto XVI lo declaró Venerable en 2012 y el Papa Francisco firmó el Decreto del Milagro atribuido a su intercesión en 2013.

¿Por qué la beatificación será en Madrid?

La Santa Sede estimó muy conveniente la petición del Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, de organizar la ceremonia en Madrid, ciudad natal del futuro beato, de quien se cumple en 2014 el centenario de su nacimiento. Esta opción facilita también la participación de numerosas personas del país de origen de don Álvaro que desean asistir a la ceremonia y que -en el contexto de la crisis económica actual- hubieran tenido dificultades para afrontar el viaje.

¿Para qué sirve esta beatificación?

Las ceremonias de beatificación sirven para avivar el espíritu de santidad en el Pueblo de Dios y contribuir a la evangelización del mundo.

¿Por qué el Opus Dei ha promovido esta beatificación?

La fama de santidad y la existencia de muchos favores atribuidos a la intercesión de Mons. Álvaro del Portillo movió al Prelado del Opus Dei a solicitar a la Congregación para las Causas de los Santos la incoación de este Proceso, para gloria de Dios y para que el Pueblo de Dios pueda contar con un modelo e intercesor asequible y actual.

¿Quién beatificará a Álvaro del Portillo?

Por mandato del Papa Francisco, actuando como legado presidirá la ceremonia el Cardenal Angelo Amato, Prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos.

¿Cómo va a ser la beatificación?

La ceremonia de beatificación consistirá en una Misa Solemne en la que tendrá lugar la proclamación del nuevo beato y su inclusión en el catálogo de los beatos y santos, que la Iglesia propone al Pueblo fiel como modelos e intercesores delante de Dios.

¿Cuánto se va a gastar en la beatificación?

Es imposible preverlo con tanta antelación. En cualquier caso, el comité organizador busca que sea un acto solemne, pero sencillo, al que puedan asistir al menor coste posible todas las personas que estén interesadas en participar.

¿Cómo se va a financiar la beatificación?

La financiación de la beatificación se nutrirá, mayoritariamente, de las aportaciones de los participantes, y de la ayuda de muchas personas que tienen devoción al futuro beato.

¿Habrá trato de favor por parte de las administraciones públicas?

Una celebración de estas características aportará beneficios a las administraciones públicas, como muchos otros eventos que se celebran en Madrid. En cualquier caso, la pauta de comportamiento del comité organizador es solicitar el mismo trato que reciben los organizadores de actos similares.

Más información en el website del [Comité organizador](#)